

Locatario presuntamente fallece por Covid-19 en Central de Abasto

El locatario presentaba malestares y falta de oxigenación, al interior del local 300 del pasillo tres del andén S-T



METRÓPOLI | 08/01/2021 | 10:51 | Kevin Ruiz | CDMX | Actualizada 11:18



Un comerciante de la **Central de Abasto** perdió la vida presuntamente de **Covid-19** en los pasillos, pues con dificultades para respirar acudió así a trabajar.

Los hechos ocurrieron el pasado 4 de enero cerca de las 7:40 horas, según reportes de la fiscalía capitalina.

De acuerdo con los hechos, ese día a traves del C2 se emitió un reporte en donde señalaban que un locatario presentaba malestares y falta de oxigenación, al interior del local 300 del pasillo tres del andén S-T.

Hasta ese lugar arribaron paramédicos de Protección Civil, pero el sujeto había perdido la vida. Testigos de los hechos, aseguraron que Gabriel de 58 años, tenía coronavirus.

El cuerpo fue levantado con una unida especial y trasladado al anfiteatro ministerial.

La hermana del comerciante dijo a las autoridades que Gabriel en días pasados presentó falta de oxigenación, malestar y dificultades para respirar.

cg/acmr

TEMAS RELACIONADOS

Central de Abastos covid-19



Comentarios

17 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Monserrat Cedillo
Y sabrá Dios a cuánta gente contagió. Pero la cuarta fracturando nuestra economía
Me gusta · Responder · 8 · 1 sem

Sergio Casquera Vite
Que irresponsable comentario, este problema es mundial y si eres de los privilegiados que sin trabajar estas recibiendo tu salario no tienes derecho a decir tarugadas
Me gusta · Responder · 12 · 1 sem

Hermes Luna
Monserrat Cedillo, que comentario tan tonto, culpar por algo que es a nivel mundial.
Me gusta · Responder · 6 · 1 sem

Squonk Tarkus
Independientemente de que el problema es mundial y es una epidemia terrible, la 4a defecacion del Kakas es un asco
Me gusta · Responder · 11 · 1 sem

Mostrar 7 respuestas más en esta conversación

Aarón Hernández López
Y EL DIRECTOR DE LA CENTRAL BIEN GRACIAS. QUE SIGA EN SU PUESTO COBRANDO Y SIN SERVICIOS MEDICOS...
Me gusta · Responder · 1 · 1 sem

Andres Correa
El de que tiene la culpa si el enfermono anuncia que esta enfermo,, ademas el director nada que ver... en una pandemia cada quien es responsable...
Me gusta · Responder · 1 sem

Palacio Pal
Error de ortografía es a través, soy especialista en ortografía y redacción, si gustan les puedo detectar errores que cometen sus redactores
Me gusta · Responder · 4 · 1 sem

Alejandro Murillo
Palacio Pal, pues muy escribano no eres, te faltó la coma entre "Error de ortografía, es a través" al escribirlo como tú lo hiciste, la oración confirma que a través es error de ortografía. Espero me entiendas 😊
Me gusta · Responder · 1 · 1 sem

Luis Sotelo
sabe sería bueno que haga estas correcciones, gracias, cuando vea mis comentario le agradecería me diera ese apoyo.
Me gusta · Responder · 1 sem

Raul Ramirez Ruiz
Palacio: ¿"especialista en ortografía y redacción"?... jajajaj se me hace q eres mamador nomas... alv. mamarracho
Me gusta · Responder · 1 sem

Mostrar 2 respuestas más en esta conversación

Alfonso Lopez Hernandez
Y, como él, miles mas que mueren en su casa o en cualquier lugar.
Me gusta · Responder · 1 sem

Andres Correa
Gracias a las Fake News de el Universal,, que hacen parecer como si no hubiera lugares en hospitales.. De cuantas muertes sera responsable Juan Francisco Ealy?
Me gusta · Responder · 1 sem · Editado

Susana Edna Vazquez Monteon
Andres Correa efectivamente NO hay lugares, desgraciadamente,ni insumos,ni oxigeno.
Me gusta · Responder · 6 d

Mario Ronai
¿A TRABES?
¿Quien cobrar suscripciones? Primero metan a sus reporteros a cursos de ortografía. Es insólito que escriban con semejantes errores. Quiero imaginar que el jefe de redacción/edición anda viendo el celular y compartiendo "memes" antes de ponerse a revisar los artículos que publican.

Claro, al rato lo van a corregir y sin pedir disculpa alguna a los lectores. Ya estamos acostumbrados. La noticia pierde relevancia cuando uno se tiene que detener después de leer semejante error de ortografía.
Me gusta · Responder · 6 · 1 sem

Eldon Antonio
Creo que sólo es un error de dedo que a todos nos puede pasar, si observas, la B va junto a la V en el teclado.
Me gusta · Responder · 1 · 1 sem

David Camargo
Eldon Antonio ¿y la falta de tilde también es error de dedo?
Me gusta · Responder · 1 sem

Mónica Paulina Velasco Torres
Oye Universal ¿quien escribió esto? ¿No tienen corrección de estilo? ¡Ah bárbaros!
Me gusta · Responder · 1 sem

Jose Aventer
Que irresponsabilidad, siendo locatario, teniendo covid e ir a trabajar, a cuanta gente puso en riesgo. Pero así es en los mercados, muchos creen que es un invento del gobierno y que a ellos no les pasa nada.
Me gusta · Responder · 4 · 1 sem

Paco De María Hilaria
...y la administración del mercado no se dio cuenta? Si hay dispositivos para los clientes o consumidores; debe haber para los comerciantes...por cierto, es a través y no a trabes. El Universal debe revisar sus publicaciones.
Me gusta · Responder · 1 · 1 sem

Andres Correa
Hay mucho enfermo que oculta sus sintomas y no presenta fiebre.. y que no quieren decir que se sienten enfermos.
Me gusta · Responder · 1 sem

Claudia Ayala
Ni cómo ayudarlos con la ortografía, que pareciera que ya no se estima. Por lo demás, ¿cómo es que a estas alturas, refieren como una presunción el que haya muerto de Covid, si los síntomas estaban más que claros (no se necesita saber medicina, ¡¡por Dios!!) y las autoridades, a casi un año del caos sanitario, en las mismas...
Me gusta · Responder · 1 · 1 sem

Victor Manuel Lozada Islas
Bueno, descansa en paz, lo bueno que no se va a ir solo, van a acompañarlo en su camino muchos de los que estuvieron junto a él en su negocio, trasladados y en su casa. Un hombre nada envidioso, compartió ampliamente el Covid.
Me gusta · Responder · 1 sem

Cargar 7 comentarios más

Plugin de comentarios de Facebook

LAS MÁS LEÍDAS DE METRÓPOLI

1 **Se salva de atraco por ser positivo a Covid-19**

2 **El hospital imposible de Cuajimalpa**



Los 10 mejores estrenos de Netflix para FEBRERO 2021

El último desaire de Melania Trump antes de dejar la Casa Blanca



¡Alerta! Cómo identificar a un pseudo inspector de comercio

Paola Rojas comparte mensaje de Zague por la muerte de su exsuegro

Acribillan a presunto conductor de Uber en CDMX, vecinos también repartía droga

SECCIONES Oaxaca LOCALES **EL UNIVERSAL**

Nación Querétaro
Mundo 101 presentan reacciones alérgicas por vacuna Covid
Metrópoli
Estados
Opinión
Cartera
Universal Deportes
Espectáculos
Cultura
Minuto x Minuto

SUPLEMENTOS: Directorio Contactanos Código de Ética Violencia Avisos Coopting Publicidad Servicios Aviso Legal **REDES SOCIALES** Bria

Clase
Ciencia y Salud
Tecnbit
Copyright © Todos los derechos reservados | EL UNIVERSAL: Compañía Periodística Nacional. De no existir previa autorización queda expresamente prohibida la reproducción o uso no autorizado de este sitio web. Reservados todos los derechos. No se permite la explotación económica ni la transformación de esta obra. Queda permitida la impresión en su totalidad.

SUSCRIBETE
EL UNIVERSAL

VERTICALES
El Gráfico
De10.mx
viveUSA
UNIÓN
Confesionario
Violencia
Aviso Coopting
Declaración de accesibilidad
Obituarios

Reservados en App Store | Disponible en Google Play | Disponible en AppGallery

BAJO RESERVA

Periodistas EL
UNIVERSAL

**Ricardo Anaya
usa la ruta AMLO**

HISTORIAS DE
REPORTERO

Carlos Loret de
Mola

**La sorpresa de
los fanáticos del
presidente**

EN TERCERA
PERSONA

Héctor De
Mauleón

**Nadie dirá esto
de López-Gatell**

Minuto X Minuto

🕒 14:39 **Cubrebocas asegura proteger contra el coronavirus en un 99%**

🕒 14:34 **Sedena asegura que no vigila hospital de Morelos donde robaron vacunas contra Covid-19**

🕒 14:33 **Detrás de la invasión en la zona arqueológica de Caral, se encuentran traficantes de terrenos: arqueólogos**

🕒 14:29 **Así quedó una agencia de autos de lujo tras la explosión de Beirut**

🕒 14:27 **Biden se despide entre lágrimas de Delaware y vuela hacia Washington D.C.**
